

EMPRESAS

Tecnoquark invierte 600.000 euros en Sevilla

A.Z. Barcelona

Tecnoquark, fabricante de maquinarias y útiles para empresas de la automoción y de la aeronáutica, ha invertido 600.000 euros para poner en marcha una nueva fábrica en Camas (Sevilla). Estas instalaciones tienen la intención de convertirse en el centro de referencia de la compañía para los productos de medición y visión artificial en Europa.

En paralelo, Tecnoquark, con sede en Manresa (Barcelona), ha llegado a un acuerdo con la china Yufeng para constituir una empresa conjunta en el país para desarrollar en el mercado asiático útiles y máquinas de medición.

La compañía, dirigida por Carles Soler y Manel Mauri, considera que la planta de Sevilla y la alianza en China le permitirá ganar nuevos contratos con firmas como Valeo, Hella y Magnetti. Este tipo de máquinas permiten, por ejemplo, comprobar que la pieza del faro de un coche tiene las medidas homologadas.

Tecnoquark facturó en el primer semestre de este ejercicio 1,74 millones de euros y obtuvo unas pérdidas de 710.000 euros. La compañía, que está en fase de crecimiento, cotiza en el Mercado Alternativo Bursátil y su capitalización es de 10,11 millones.



Elena Ramón

Carlos Soler, consejero delegado de Tecnoquark.